

Wettkampf am 30.01.2011 am Nesselberg

Am heutigen Tag fand der 61. Höhnberglauf am Nesselberg, der gleichzeitig als Skibezirksmeisterschaft gewertet wurde, statt. Bei schönstem Winterwetter und knackigen Temperaturen um -8°C war auch ein kleiner Teil unserer Abt. am Start. Dieser Wettkampf sollte für unsere Jungen und Mädchen eine besondere Trainingseinheit und gleichzeitig eine Art Standortbestimmung sein. Im großen Feld der Starter sowie den schwierigsten Strecken des Skibezirks schlug sich unser Nachwuchs recht wacker.

Am Ende konnten wir in der Wertung der Skibezirksmeisterschaft 2x Platz 5, 1x Platz 4 und 1x Platz 2 für uns verbuchen. Mit Phillip Usbeck und Sophie Triebel (beide starten für den SC Motor Zella-Mehlis) waren weitere Benschhäuser am Start. Ich hoffe, es hat all unseren Kindern Spaß gemacht und sie sind zum nächsten Wettkampf wieder mit dabei.

Die Abteilung Wintersport möchte sich bei den Eltern recht herzlich für ihre Unterstützung bedanken.

Die Abt. Wintersport





